

« Recentrés sur le Christ ! »

Quelle Journée !

Une journée aux accents de chassé-croisé estival comme nous en connaissons. Les uns partant deux par deux comme le Christ leur a commandé, les autres revenant pour rendre compte de la Mission qu'ils ont accomplie... revenant pour rendre compte des « faits et enseignements » qu'ils ont donnés au nom du Seigneur.

Bien conscient de ce tumulte et de la fatigue de ses « disciples-missionnaires » et attentif à leur limites humaines le Seigneur invite ces derniers à l'accompagner à l'écart, dans un endroit désert, propice au repos, au recueillement, au renouvellement.

Ainsi le Christ n'attire-t-il pas notre attention sur le fait que nous en avons tous besoin ? Un besoin que notre nature humaine nous impose et qu'il nous faut respecter comme le Christ lui-même le respecte et nous invite à y être attentif.

Tous les textes de la parole de Dieu de ce jour sont centrés sur le Christ. Tous nous ramène à Lui ; Lui qui est la source de « La Paix » pour tous ceux qui peinent et ploient sous le poids du fardeau. Lui qui sans lequel nous sommes comme des brebis sans berger.

Ainsi, bien chers frères et sœurs, en cet été, veillons autant que possible - et ce n'est pas toujours évident et facile – Veillons à prendre du temps pour nous mettre à l'écart afin, de nous reposer et de nous ressourcer ... et que ce temps nous le vivions avec le Seigneur.

Ainsi lorsque l'Heure de la « Rentrée » sonnera, que les activités reprendront et que la foule et son tumulte de demandes nous rattrapera nous retrouverons repos et soulagement auprès du Seigneur Source de notre Paix !

AMEN.

*Père Eric P †*